



# Summer Take Off 2023 am Flughafen Graz: Begleitet von südamerikanischen Rhythmen wurde der kommende Sommer gefeiert

**DER Branchen-Treff im Süden Österreichs bricht mit mehr als 300  
Teilnehmer:innen alle bisherigen Rekorde**

**Feldkirchen bei Graz, 27. April 2023: Nach mehr als 2 Jahren Pandemiebedingter Pause war das Summer Take Off, der größte Branchen-Treff im südöstlichen Österreich, mit mehr als 200 Besucher:innen schon im vergangenen Jahr ein voller Erfolg. Die Überraschung war groß, dass man diese Zahl in diesem Jahr noch einmal toppen konnte.**

„Aufgrund der vielen Veranstaltungen, die derzeit stattfinden, haben wir uns diese großartige Resonanz nicht erwartet. Das macht deutlich, wie groß das Interesse in der Reisebranche und die Lust auf das Netzwerken in gemütlicher Atmosphäre ist!“ erzählt **Wolfgang Grimus**, Geschäftsführer des Flughafen Graz. „Deutlich ist an diesem Abend auch geworden: Trotz der teilweise schwierigen wirtschaftlichen Rahmenbedingungen sind die Reiseveranstalter-, Airline- und ReisebürovertreterInnen aufgrund der aktuellen Buchungslage von einer guten Sommersaison überzeugt.“

Für eine besondere Urlaubsstimmung haben nicht nur die lukullischen Genüsse vom Lagardère-Team rund um Jürgen Kahl gesorgt, sondern auch die Cumbia-Rhythmen der Grazer Band (mit internationaler Besetzung) La Cumbestia.

**Wir danken unseren Partner:innen!:**

